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Circonscription de 

 
TOUL 

 
 
 

École élémentaire  
 

La Justice 
 

ECROUVES 
 

  

 
 

 

 
 

 
 

 

Date du conseil d’école : Mardi 05 février 2019 18h00 

Trimestre :               2e      

 

PARTICIPANTS : 
fonction NOM Prénom présent excusé absent 

Président SILVETTI Michaël X   

I.E.N.    ou représentant Mme LEIGONIE  X  

Maire    ou représentant M.SILLAIRE X   

Autre mairie Mme AGRIMONTI (Adjointe) X   

Enseignants ESPLAT Valérie X   

 ROUPRICH Nadège X   

 QUESSADA Sophie X   

 DENIS Isabelle X   

 COLLOMBET Marie X   

 MORANT Alexis X   

 MAILFERT Marie Anaïs X   

Membres du RASED Mme ADAM  X  

 Mme EDER  X  

Parents élus Mme DARSONVAL X   

 Mme THOUVENIN X   

 Mr CORVINA X   

 Mme DECROIX X   

 Mme DESCHAMPS X   

 Mme FLEUROT  X  

 Mme JACOB X   

 Mme CHARTON  X  

 Mme HUSSON X   

 Mme LAURENCY X   

D.D.E.N. BOUCHOT Michel X   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ORDRE DU JOUR : 
 

1. Présentation des achats / travaux réalisés par la Mairie et demandes. 

2. Travaux dans l’école. 

3. Présentation des projets et sorties réalisés depuis le début de l’année 

scolaire. 

4. Présentation des projets et sorties envisagés pour le reste de l’année. 

5. Présentation classe de neige. 

6. Bilan vente de jeux et Tombola (Actions classe de Neige). 

7. Présentation du bilan des diverses manifestations et point sur les 

finances de la COOP. 

8. Carte scolaire rentrée 2019 : projet de fermeture d’une classe au sein 

de l’école. 

9. Questions des parents. 
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Début à 18h00. 
 

M.SILVETTI débute la réunion en faisant un retour sur une question soulevée lors du dernier conseil 

d’école à laquelle les services municipaux ont apporté une réponse : 

 

Rappel de la question : Mme DECROIX informe d’un problème d’horaire par rapport à la garderie du soir.  

En effet, celle-ci s’arrêterait à 18h15 sans qu’aucune information n’ait été faite aux parents et alors que sur 

le site de réservation, l’horaire de fin est bien à 18h30. 

 

D’ailleurs un questionnement apparaît sur ce site de réservation dans la mesure où les créneaux proposés 

pour la garderie du soir sont les suivants : 

-16h30 à 17h30 

- 17h30 à 18h30 

 

Or, l’horaire de fin de la classe est fixé à 16h15 ; quid du créneau 16h15 à 16h30 ? Est-ce qu’au niveau du 

périscolaire, les créneaux facturés sont 16h15 à 17h15 et 17h15 à 18h15 ? 

Les services municipaux sont invités à éclaircir ce point et à communiquer auprès des familles sur la 

nouvelle organisation ainsi que les modalités de facturation. 

En tout état de cause, les parents souhaiteraient que la garderie reste ouverte jusqu’à 18h30 comme 

auparavant pour des raisons pratiques, notamment pour les parents travaillant jusqu’à 18h00. 

 

Réponse des services : En réponse à la question  des délégués de parents d’élèves,  lors du dernier conseil 

d’école, sur le fonctionnement et la  facturation du service d’accueil périscolaire, nous tenons à vous 

apporter les informations suivantes. 

Concernant l’accueil périscolaire du soir, il y a bien 2 créneaux – 16h30-17h30  et 17h30 -18h30. 

 Vos enfants sont bien  pris en charge dès la fin des cours, soit à 16h15 par les animateurs. 

 Concernant la facturation de ces services : 

de 16h15 à 17h30,  = 1h00 est facturée 

de 17h30 à 18h30 = 1h00 est facturée 

De 16h15 à 16h30, ce temps n’est pas facturé.  

Depuis la rentrée scolaire et en application des nouveaux horaires, vos enfants quittent à 11h45. La pause 

méridienne est de 1h45 au lieu de 2h auparavant.  

Le tarif des repas comprenant le temps d’encadrement des enfants n’a pas été minoré et est identique  pour 

toutes les écoles scrofuliennes. 

 

1. Présentation des achats / travaux réalisés par la Mairie et demandes : 

 

M.SILVETTI note la pose d’un panneau signalétique portant le nom de l’école en décembre 2018 et salue 

l’initiative ainsi que la réalisation. 

 

Quelques demandes de travaux durant les vacances : 

- Vérification des luminaires dans chaque classe, 

- Vérification des rideaux dans chaque classe, 

- Vérification des WC en face de la classe 7 (chasse d’eau qui fuie). 

- Cloche extérieure de l’école qui ne fonctionne toujours pas. 

 

2. Travaux dans l’école : 

 

M.SILLAIRE explique que le planning pour que les travaux débutent en juillet 2019 (travaux de 

désamiantage dans un premier temps) est pour le moment tenu. 

Le projet a été validé par le conseil municipal fin octobre 2018. Toutefois, M.SILLAIRE rappelle que ce 

projet se déroulera sous réserve de l’obtention de subventions diverses qui devraient couvrir 50 à 60 % de 

l’investissement (chiffré actuellement à 1,6 millions d’euros). En cas de réponse(s) négative(s) le projet 

pourrait être revu à la baisse. 
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3. Présentation des projets et sorties réalisés depuis le début de l’année scolaire : 
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4. Présentation des projets et sorties envisagés pour le reste de l’année : 
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5. Présentation classe de neige : 

 

M.SILVETTI présente succinctement la classe de neige 2019 des CM2 + 2 ULIS au Grand Bornand du 

dimanche 10 mars 2019 au vendredi 15 mars 2019. 

 

6. Bilan vente de jeux et Tombola (Actions classe de Neige). 

 

• VENTE DE JEUX : 350 euros de bénéfices. 

• TOMBOLA : 1 400 euros de bénéfices pour le moment mais il reste des tickets à vendre. 

 

7. Présentation du bilan des diverses manifestations et point sur les finances de la COOP : 

 

 Chocolats de noël : 350 € 

 Sapins : 100 € 

 Photos : quasi 1 000 € de bénéfices. A noter qu’il y aura très certainement un changement de 

prestataire l’an prochain mais avec les mêmes conditions. 

 

8. Carte scolaire rentrée 2019 : projet de fermeture d’une classe au sein de l’école : 

 

M.SILVETTI explique que l’école était menacée d’une fermeture de classe pour la rentrée prochaine mais 

que suite aux actions conjuguées de la municipalité d’une part et de l’équipe enseignante d’autre part, cette 

fermeture n’est plus d’actualité pour la prochaine rentrée. 

 

9. Questions des parents. 

 

Mme DECROIX évoque le stationnement intempestif devant l’école qui est source de danger pour les 

piétons. 

La question de la modification du lieu d’entrée/sortie des élèves est évoquée et sera débattue dans le cadre 

global de la réfection de l’école. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h00. 

 

La secrétaire de séance :     Le président : 
Mme ROUPRICH     SILVETTI Michaël 


